

## École La Mara

39 rue Blaise Pascal  
79200 PARTHENAY  
Tél. élémentaire : 05 49 64 22 56  
Tél. maternelle : 05 49 64 54 19

### Compte rendu du conseil d'école du 24 Juin 2014 - 18H30



Présents: représentants des parents d'élèves, Mmes SICARD , NOURISSON et HERISSE,

M. GUYONNET et GALLARD; Mme SI-ZIANI, conseillère municipale membre de la commission scolaire à la ville de Parthenay ; les enseignants, Mmes LIAIGRE (directrice), BONNIFAIT, THIBAUT, OGOR, M. CHEVALIER et LABORDE (adjoints) .

Excusés: M. CAVAILLES (inspecteur de l'éducation nationale) M. CARAMIGEAS,( DDEN).

#### 1- Point sur les effectifs et répartition des élèves pour la rentrée 2014

Présentation par Madame LIAIGRE du choix de l'équipe pédagogique pour la répartition l'année scolaire 2014/2015 :

Enseignants	Classes/Niveaux	Effectifs	
Catherine BONNIFAIT	TPS	2 (janvier)	24
	PS	10	
	MS	12	
Peggy THIBAUT	GS	11	21
	CP	10	
Lucie GRELET	CE1	12	13
	GV	1	
Patrick LABORDE	CE2	9	19
	CM1	10	
Catherine LIAIGRE	CM1	6	19
	CM2	13	
Total			96

Les CM1 seront informés, avant les vacances, de la classe dans laquelle ils seront à la rentrée.

#### 2- Bilan des activités passées et autres projets à venir

Chaque enseignant fait le point sur les activités de ce dernier trimestre :

- les maternelles/CP sont allés à Coutières, au Jardin Val de Flore à Soutiers, dans le cadre du projet annuel EEDD (éducation à l'environnement et au développement durable). Ils ont été sensibilisés aux habitants du jardin (petites bêtes, insectes,...) Ces sorties venaient compléter l'activité jardinage en classe, avec des plantations en jardinières, massifs.

- Dans le cadre d'un PCTS, en partie financé par la municipalité, les CE 1/CE2 ont mené un projet avec Sarah GUIDOIN, artiste peintre. Ils ont ainsi contribué à embellir leur cadre de vie par des fresques dans le 2<sup>ème</sup> hall primaire.

- Les CM2 ont bénéficié de trois interventions du GODS (groupe ornithologique des Deux-Sèvres). Vendredi 20 Juin, ils ont participé à un tournoi de rugby qui finalisait les interventions du SAP (Club de rugby de Parthenay) et le 4 Juin nous étions au Collège en binôme avec une classe de 6<sup>ème</sup> pour la liaison CM2/6<sup>ème</sup>.

Pour l'année scolaire prochaine, les classes sont déjà inscrites à l'opération « Ecole et Cinéma », qui permet aux élèves d'aborder un domaine artistique, le cinéma. Ils verront ainsi un film par trimestre. Ce dispositif s'inscrit également dans le cadre d'un projet fédérateur pour la liaison CM2/6<sup>ème</sup> pour le cycle 3, avec un film de J.TATI.

Quatre classes sont, comme les années précédentes, inscrites au « Prix des Incorruptibles »

Les cycles 3 travailleront sans doute également sur le thème du centenaire de la 1<sup>ère</sup> guerre mondiale.

### **3- Projet d'école : validation**

Madame LIAIGRE présente la version du projet d'école qui a été validée par Monsieur CAVAILLES, inspecteur de la circonscription, et demande un vote du Conseil d'école pour validation de celui-ci. Les parties *Etat des lieux*, *Diagnostic* et *ses objectifs* sont approuvées à l'unanimité par les membres du Conseil d'école.

### **4- Entretien des locaux, espaces verts, ...**

La pelouse a été exagérément haute avant que l'entreprise n'intervienne enfin pour la tonte ; il a fallu envoyer des photos, faire valoir que la fête de l'école ne pouvait avoir lieu dans de telles conditions...

Mme SI-ZIANI confirme qu'il s'agissait d'un changement de prestataire de service et qu'il avait fallu attendre que le choix de l'entreprise se fasse suite à l'appel d'offre. Toutefois les parents et les enseignants insistent sur le fait qu'il y avait des risques liés à la hauteur de la végétation : augmentation des insectes (aoûtats,...), risque de présence de nuisibles (serpents, etc....)

Mme LIAIGRE rappelle que la classe de maternelle n'est toujours pas équipée de rideau occultant au niveau de la porte de secours pour la sieste des moyennes sections ; et ceci depuis le mois d'octobre 2013. La solution d'un adhésif occultant qui avait été proposée par le service technique n'a pas été mise en application. Depuis le mois d'avril deux autres tringles sont « tombées » en GS/CP ; l'état général de l'équipement rideaux/tringles est des plus médiocres. M. LABORDE et Mme LIAIGRE auraient besoin de rideaux occultants dans leur classe pour compléter l'équipement du vidéoprojecteur, optimiser la qualité de la projection.

### **5- Questions diverses**

Les parents n'avaient pas déposé de questions toutefois ils demandent à présenter les différents courriers envoyés et les réponses reçues quant à leur demande de décaler les horaires d'un quart d'heure le matin pour le récupérer le soir pour regrouper les APS en fin de journée (30 min au lieu de 15 min). Le conseil général constate qu'en effet rien n'a changé au niveau du ramassage scolaire le matin, mais le Directeur académique des services de l'éducation nationale a répondu que la décision revenait au maire après avis de l'autorité scolaire responsable. M. FAVREAU a répondu pour sa part qu'il rencontrerait Mme PRESTAT.

Mme SI-ZIANI invite les parents à transmettre tous ces documents aux personnes concernées pour présenter la requête lors d'une prochaine commission scolaire de la communauté de communes.

M.GALLARD prend la parole pour évoquer la possibilité de fêter le quarantenaire de la création de l'école de La Mara qui a ouvert ses portes en 1974. Mme LIAIGRE a déjà pris contact avec M. SUPLOT des archives municipales qui proposent de faire des recherches dans la presse. Mme SI-ZIANI propose de prendre contact avec M.GILBERT pour éventuellement associer la municipalité. Il serait également possible de passer une annonce dans le journal pour retrouver les anciens enseignants.

Fin des débats à 19h30,

La présidente et secrétaire du conseil d'école,

Catherine LIAIGRE